



SERVE TO CHANGE LIVES

「奉仕しよう
みんなの人生を豊かにするために」



第2740地区 創立／1990年9月29日 認証／1990年10月22日

佐世保中央ロータリークラブ週報

会長：本田 実 / 副会長：岡 光正 / 幹事：田添 直記

2021～2022年度クラブスローガン

原点に返り、新しい時代へ 考動！！

週報編集 / 公共イメージ・会報委員会：片桐康利、橋口輝宗、福田英彦、西村浩輝
田雜豪裕、大久保厚司、崎山信幸

本日の出席率 90.24%：会員数 46名・出席 31名・欠席 5名・出席規定免除会員 6名・ビジター 4名
前々回の修正出席率 81.39%：出席 27名・メークアップ 0名・出席規定免除会員 8名



会長挨拶 / 本田 実君



みなさん、こんにちは。先週の6月24日から今日の7月1日までの間で、新型コロナウイルス感染者が44名と発表されている中、黙食での食事、通常の例会とさせて頂きました。出席ありがとうございます。
佐世保中央ロータリークラブ 31年目（2021～2022）が始まりました。よろしくお願ひいたします。

先週に行われた会長、副会長、幹事交代式には多くのメンバーに出席していただき ありがとうございました。司会のSAA 香月委員長、それと、当日は早くから集合して段取りをしていただいた クラブ管理牛島委員長、式典例会 川上委員長 ならびに委員会メンバーのみなさん お疲れ様でした。

第30年代 池永会長、八重野副会長、宮崎幹事、一年間 コロナ感染防止に工夫をしながら例会、ならびに事業実施され、ご苦労の多い中 統率力を発揮されロータリーを運営されてきました。本年度も、池永直前会長は あと一年間私たちにご指導をお願いいたします。また、八重野副会長は クラブビジョン委員長として 宮崎幹事は国際交流委員長として 活躍をお願いいたします。

そして激励の言葉を頂いた大久保パスト会長ありがとうございました。大久保パスト会長から、本年度はコロナウイルスに関する卓話を月に一度話させてくれと ありがたいお言葉も頂きました。

会長、副会長、幹事、三役はロータリー入会14年以内と ロータリー活動経験少なく また理事にも経

験が少ない委員長もいます。若いメンバーと共に勉強しながら一年間頑張っていきますので ご協力とご指導をよろしくお願いします。

Report

幹事報告 / 田添 直記君

1. 例会変更・休会

* 佐世保南ロータリークラブ

日時 7月2日（金）18:00～

※新旧役員交代式のため

* 佐世保東ロータリークラブ

日時 7月29日（木）18:30～

ファーストイン早岐 ※新旧委員交代式のため

休会：7月22日（木）

2. 来信

■ガバナー事務所

- ・日本事務局「在宅勤務延長（7月）」のお知らせ
- ・ロータリー日本100年史販売の件

committee

委員会報告

式典例会・出席委員会 川上 仁哉委員長

去る6月24日の会長・副会長・幹事交代式には、沢山の皆様にご出席いただき、実にありがとうございました。新年度の最初の事業として少々緊張致しましたが、なんとか無事に終了できたものと思います。そして本年度が無事にスタート出来たと思います。あと創立記念式典と新年例会と事業が残っていますので頑張っていきたいと思います。どうもありがとうございました。



ニコニコボックス

本田 実 会長・岡 光正 副会長・田添 直記 幹事

さて、本日は今年度第1回目の例会です。

佐世保市におけるコロナ感染状況については予断を許さない状況ですが、まずは、こうして会場にて皆様と食事をしながらの例会でスタートすることができ、うれしく思います。今年度もコロナの状況を睨みながらの会運営になるかと思いますが、皆様、ご協力のほど、よろしくお願ひいたします。

また、本日は本田会長よりクラブ運営方針表明をさせていただきます。1年間の意気込みをお話させていただきますので、ご清聴いただけると幸いです。

井上 亮君

中央会150回記念大会で優勝してしまいました。ちなみにスコアは111でした。Hcp38もあつたので優勝です。毎回罰金を1000円払い続けたかいがありました。次回も優勝を目指します。

崎山 信幸君

皆さんこんにちは！本日、本田会長、岡副会長、田添幹事、新体制のもと新年度例会が無事にスタートされます事、会員の一人として共に喜んでいます。わたくし、まだまだ大人数での会食は自粛しておりますので本日出席が出来ません。お許し下さい。

尚、昨日16歳以上64歳以下の皆さん、約131,000通の接種券が発送されました。基礎疾患をお持ちの方など、7月14日までに先行予約を受け付けています。先行予約対象者以外の皆さんはそれ以降に予約してください。

但し、かかりつけの個人病院のある方は、直接個人病院に相談してください。

むずびに、前・池永会長、前・八重野副会長、前・宮崎幹事におかれましては、1年間コロナ禍の中のクラブ運営大変お疲れ様でした。佐世保中央ロータリークラブの新スタートと、一日も早いコロナ感染終息を願いニコニコいたします。

香月 章彦君

娘がよさこいチーム「青嵐」に復帰したおかげでジャパネットさんの職域接種でモデルナ注入1回目完了しました。

川上 仁哉君

6月24日の会長・副会長・幹事交代式には、沢山の皆様にご出席いただき、ありがとうございました。至らない点は多分無かったと思いますが、無事に終了出来た事をご報告いたします。

藤井 寿人君

本日は、新年度の初例会にも関わらず、出張のため欠席となり申し訳ございません。

会員一同

本田年度、第1回例会出席に、会員一同よりニコニコします。

本日の合計	46,000 円
本年度の累計	103,000 円



本日の卓話

◆2021-2022年度 会長 クラブ運営方針表明◆

会長 本田 実君

2021~2022年度 国際ロータリー(RI)会長シェカール・メータ氏が『人のために世話をし、奉仕することが最良の生き方』『奉仕の経験を通じて誰かの人生だけでなく、自分の人生を豊かにできる』と述べ、奉仕プロジェクトへの積極的な参加を会員に呼びかけています。



新型コロナウイルス流行のためバーチャルで開かれた、ロータリー国際会議で会長テーマを【奉仕しようみんなの人生を豊かにするために】と発表されました。

奉仕プロジェクトへの参加を通じて自身が人間として成長したことに触れ、その経験を通じて他の人のニーズに目を向けるようになってロータリークラブ入会したこと『ロータリーが私の心に火をつけ、自分の身の回りを超えたところに目を向け、人類全体を考えるようになりました』奉仕が自分の生き方となったと語っています。

また、国際ロータリー第2740地区2021-2022年度、塚崎 寛ガバナーの運営方針は

【新しい時代のロータリーを共に考え行動しよう】

新型コロナウイルス感染で人々の生活様式も変わり、感染防止の観点より、三密の回避、人と人の体面を避け、バーチャルでの会議・面会が主流となり、この傾向は数年、もっと長期になることもあるでしょう。新しい生活様式のもと、ロータリー活動をしていかなければなりません。

又、文化のスピードが加速し、テクノロジーによって繋がりや奉仕の新たな機会が生み出されています。私達は将来を見据えて進化し、時代に即した組織作りを目指して行動しましょう。

そして、佐世保中央ロータリークラブテーマを【原点に返り、新しい時代へ 考動！！】としました。創立30周年が過ぎ、31年目を迎える当クラブは会員数が46名でクラブスタートして行きます。新型コロナウイルス感染で約2年間、いろいろな行事様式が変化してきましたが、ワクチン接種も徐々に進みつつあり、あと少しの我慢だと思います。社会生活が平常にもどり、ロータリー活動もスムーズに出来ると確信しています。

本年度のテーマ、原点に返り、新しい時代へ 考動！！

ロータリーの基本は例会出席です、メンバーの方々思い出してもらいたいのですが、入会してしばらくの間は我慢して自分の時間のやりくりをして、身なりを整え、その内に習慣となり、無理せず出席できるようになったと思います。多業種の代表の方と懇談し、新しい情報の交換できる例会に出席しましょう。また、例会欠席を補充する、他クラブ例会に出席するマークアップ、

パソコン上で出席できるEクラブを活用しましょう。
このコロナ禍の鬱々とした時代から、あたらしい時代をむかえるため共に考動していきましょう。
どうぞ、一年間よろしくお願ひいたします。

memo



S A A : 香月 章彦君